
Положение о днях активности Союза 
Радиолюбителей России, посвященных проведению 

чемпионата Европы по футболу 
С 11 июня по 11 июля 2021 года Союз Радиолюбителей России проводит Дни 
активности, посвященные проведению чемпионата Европы по футболу.


Для получения диплома Gold необходимо набрать 2021 очко, диплома Silver 1500 
очков, диплома Bronze 750 очков. 


Каждая связь с любым радиолюбителем из следующих стран: Италия, Турция, 
Уэльс, Швейцария, Бельгия, Европейская часть России (плюс Калининград), Дания, 
Финляндия,  Украина, Нидерланды, Австрия, Северная Македония, Англия, 
Хорватия, Чехия, Шотландия, Испания, Швеция, Польша, Словакия, Германия, 
Португалия, Франция, Венгрия дает 20 очков.


Связь со специальными станциями из России, посвященными событию (R21EURO, 
UE1FA, UE2FA, UE16FA) дает 100 очков.


Хотя бы одна связь с любым из позывных R21EURO, UE1FA, UE2FA, UE16FA 
обязательна.


Повторные радиосвязи засчитываются на разных диапазонах и разными видами 
излучения (CW, Phone, Digital)


За связи на 160 метров дополнительно очки удваиваются.


Для радиостанций из Северной и Южной Америки, Африки и Океании действует 
коэффициент 3.


Для получения памятной плакетки необходимо набрать 3000 очков по правилам 
диплома. По вопросам получения плакетки rw3dd@mail.ru


Пример плакеткии



Rules on the days of activity of the Union of Radio 
Amateurs of Russia, dedicated to the football European 

Championship 

From June 11 to  July 11, 2021, the Russian Radio Amateurs Union sponsors Special 
Event Operation, dedicated to the football European Championship&


To obtain a Gold diploma, you must collect 2021 points, Silver diploma 1500 points, 
Bronze diploma 750 points.


Each QSO with any amateur from following countries: Italy, Turkey, Wales, Swizerland, 
Belgia, European Russia (incl Kaliningrad), Denmark, Finland,  Ukraine, Netherlands, 
Austria, North Macedonia, England, Croatia, Czech Republic, Scotland, Spain, Sweden, 
Poland, Slovakia, Germany, Portugal, France, Hungary  is worth 20 point.


QSO with special event stations from Russia dedicated to the 60th anniversary of the first 
flight into space gives 5 points.


QSO with a special event station (R21EURO, UE1FA, UE2FA, UE16FA) - gives 100 points.


One QSO with any of R21EURO, UE1FA, UE2FA, UE16FA is mandatory.


Points for QSO on 160 meters are doubled.


For radio stations from the Americas, Africa and Oceania, points are tripled.


To receive a commemorative plaque, you need to collect 3000 points according to the 
rules of the award. For ordering plaque please e-mail rw3dd@mail.ru

Plaque example


